

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Tropicale dans la Ngounié : les préparatifs

Félicien NDONGO
Lebamba/Gabon

EN prélude à la caravane de la petite reine prévue du 23 au 29 janvier 2023, le gouverneur de la province de la Ngounié, Paulette Mengue M'OWONO, a présidé une réunion à l'Hôtel de Ville de Lebamba le mercredi 4 janvier dernier.

Ce tour de table a permis de faire l'inventaire des dispositions pratiques à prendre pour la réussite totale de cette course cycliste dans la province de la Ngounié. Notamment les étapes 3 et 4. À savoir : Lebamba-Mouila (106 km), le 26 du mois en cours, puis Mouila-Lambaréné (196 km). Après le mot de bienvenue du maire de Lebamba, Julien Missengue Pendi, qui s'est réjoui du choix de sa ville par les organisateurs pour abriter

le départ de la course, Paulette Mengue M'OWONO a planté le décor en invitant toutes les forces vives des localités concernées à une mobilisation populaire autour de cette compétition.

C'est dans cet élan que le directeur provincial des Sports, Vincent de Paul Bouka, a insisté sur l'importance de cette course, au regard de la place qu'elle occupe dans le calendrier international de l'UCI. " Nous devons mouiller le maillot et donner le meilleur de nous-mêmes. À travers les danses, l'art, la culture et autres aspects touristiques afin de vendre la destination Ngounié ", a-t-il émis le vœu.

La délégation s'est ensuite rendue à Fougamou, l'autre parcours que vont emprunter les cyclistes. Là-bas, les travaux d'ensolaillement sont en cours d'exécution.



Photo: DR

Anniversaire



RECETTE POUR UN PAPA SPECIAL
Que l'on prenne trois tasses de patience
Deux généreuses pincées de courage

Un coeur plein d'amour, Une pointe d'humour et de sourire
Un bon morceau de générosité, Trois sachets de bienveillance
Saupoudrez le tout de bonté.

Ajoutez une large portion de Foi. Mélangez bien et répartissez
la pâte sur toute une vie.

Avec Amour, joyeuse année 2023, MIFOBENE

Subvention pour athlètes de niveau continental : les premiers bénéficiaires bientôt connus

W.N.
Libreville/Gabon

POUR le Comité international olympique (CIO), les athlètes représentent le dernier maillon de la chaîne de la Solidarité olympique. Par conséquent, pour le CIO, il est essentiel que le soutien qu'ils reçoivent soit adapté à leurs besoins.

À cet effet, Solidarité olympique a mis en place plusieurs programmes pour accompagner les athlètes dans leur progression. Avec notamment l'allocation d'une subvention pour athlètes de niveau continental. Ce coup de pouce est réservé aux sportifs "amateurs" vivant dans leurs pays et ayant le niveau continental. Elle permet, selon toujours le CIO, d'optimiser leur participation aux Jeux continentaux et régionaux afin de contribuer à leur développement et favoriser leur accès à l'élite. Au Gabon, ces fonds sont disponibles.



Photo: Prosper Sax NZE BEKALE/ L'Union

Bientôt des bourses pour les sportifs locaux gabonais.

" Les fédérations ont l'obligation de nous soumettre les noms de leurs meilleurs sportifs. Les dossiers sont ensuite validés afin de bénéficier de ladite subvention. Cette allocation servira aux sportifs de se prendre en charge au niveau local. Le montant mensuel permettra aux bénéficiaires de se préparer sur le plan local, en termes de transport, achat d'équipements et autres besoins... L'idée étant de les préparer au niveau domestique

afin d'affronter les échéances continentales. Les fonds sont disponibles. Et sous peu nous allons réunir les responsables des fédérations pour lancer le projet", renseigne le secrétaire général du Comité national olympique du Gabon José-Walter Foula. Les présidents de fédérations de taekwondo, d'athlétisme, de judo, de boxe... peuvent désormais proposer leurs meilleurs athlètes pour bénéficier de cette subvention.

Bourse ANBG d'athlète de haut niveau : le soulagement pour Fernand Nkero

Willy NDONG
Libreville/ Gabon

IL était le dernier de la liste des athlètes de haut niveau à voir son dossier de bourse validé par l'Agence nationale des bourses du Gabon (ANBG). Alors qu'Anthony Obame (taekwondo), Maria Mouega (taekwondo), Amar Cissé (taekwondo), Guy Maganga Gorra (athlétisme), Elca Ambourouet (athlétisme), Luc Manogho (judo) et Junior Mombey (boxe) sont en possession de leurs allocations depuis plusieurs mois, le champion d'Afrique junior de judo 2022, Fernand Nkero,



Photo: DR/ L'Union

Fernand Nkero peut désormais s'entraîner et étudier sans angoisse.

par contre, était toujours dans l'attente du versement de sa

bourse.

Le sociétaire de l'ASM de Mantes-la-Jolie, en Île-de-France, par ailleurs étudiant en management des entreprises (2e année), après quelques mois d'attente et d'angoisse, est finalement rentré en possession des 50 millions de francs que représente la bourse ANBG d'athlète de haut niveau.

"Ma situation a été réglée le 3 janvier 2023. Occasion pour moi ici de remercier le ministre des Sports pour son implication personnelle dans ce dossier. Sans oublier les responsables de l'ANBG. Désormais, plus que jamais, place au travail", indique le judoka gabonais.